



# しののめYMCAこども園

## 園だより

2019年度1月号

発行者：こども園園長 堀江 和広

聖句 「互いに愛し合いなさい」

わたしがあなたがたを愛したように、互いに愛し合いなさい。

これがわたしの掟である。

1月聖句 「わたしを強めてくださる方のお陰で、わたしにはすべてが可能です」

フィリピの信徒への手紙 4章 13節

新年明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

今年こども園は、開設 10 周年を迎えます。5 月には記念行事として午前中に「礼拝＆式典」が行われ、午後には卒園生が集まる「ホームカミングデー」を予定しています。昨年より準備委員会が組織され、着々と準備が進められてきました。卒園生もこの 10 年間で約 400 名を超え、第一期卒園生は今年中学 3 年生になります。その様なことから、10 周年記念行事の運営や進行等を担う「ジュニアリーダー」の募集を致しました。その呼び掛けに、たくさんの卒園生が応えてくれ、12月初めにこども園で行われた「第1回ジュニアリーダー会」には 60 名を超える卒園生が集まってくれました。出席した卒園生たちは久しぶりの再会に喜び、お互いの成長に驚きを感じた様子でした。私も久しぶりに卒園生と会う事ができ、とても嬉しく思いました。

ジュニアリーダー会では、ホームカミングデーの内容について、アイディアや意見を出し合う事から始めました。久しぶりの再会なので、沈黙が続くのではないかと心配をしておりましたが、全くその予想は外れ、学年を問わず様々なアイディアや意見が出され、時間が足りない程でした。この様子を見て、私は嬉しく感じたと同時に「何故こんなにしっかりと意見やアイディアが言えるのだろう?」とも思いました。そして、この卒園生たちのように、こども園の園児たちも自分の意見や考えをしっかりと発言したり表現する気持ちや、心を培わなくてはならないと改めて強く感じました。

これから迎える学期は進級や進学を見据え保育を展開していきます。その根底で培われるものは、『自分は愛されている』という確信が土台となる「自信」であると思います。どんな事でも良い…一人ひとりの自信と一緒に見つけ、育っていく学期にしていきたいと願っています。

今年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

園長 堀江 和広